



CARLTON
INTERNATIONAL

4 Pièces

120 m²

Réf. 15165

1 600 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Croix Valmer - (en exclusivité) Nichée dans un écrin de verdure, au calme et à pieds des plages de "Gigaro", cette maison de 120 m2 des années 60 à rénover entièrement, présente de très belles possibilités d'extension. Actuellement, elle se compose d'un salon, d'une cuisine, de 3 chambres de deux salle de bain, et d'un garage. Une rénovation complète révélera tout son charme tandis que le jardin de 1962 m2 offre un potentiel exceptionnel qui laissera libre cours à votre créativité. Le lieu vous séduira par sa localisation privilégiée et sa quiétude. Ne manquez pas l'opportunité de découvrir ...

La Croix Valmer - (in exclusivity) Nestling in a green setting, in a peaceful setting just a short walk from the 'Gigaro' beaches, this 120 m2 house dating from the 1960s is in need of complete renovation and offers excellent potential for extension. It currently comprises a living room, kitchen, 3 bedrooms, two bathrooms and a garage. A complete renovation will reveal all its charm, while the 1962 m2 garden offers exceptional potential to give free rein to your creativity. You'll love the location and the peace and quiet. Don't miss the opportunity to discover this rare property in this ...

CARLTON INTERNATIONAL - ST TROPEZ

3 Place Garezzio - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com